

El proyecto Ardentía recopilará el patrimonio marítimo de Rianxo

Rosa Quintana presentó la iniciativa con la que la cofradía va a poner en valor la pesca artesanal con fines promocionales y didácticos // Lo financia el GAC



Rosa Quintana,, en la presentación de Ardentía. Foto: S. S.

SUSO SOUTO
Rianxo

La conselleira de Medio Rural e Mar, Rosa Quintana, presentó ayer en Rianxo el proyecto Ardentía, con el que la cofradía recopilará el patrimonio cultural de la pesca artesanal, con el respaldo del GAC-Ría de Arousa, para ponerlo en valor, promocionarlo y usarlo con fines didácticos.

El objetivo del proyecto es aumentar la competitividad local al añadir valor al territorio a través de una iniciativa con la que exportar la cultura, la tradición y la historia del sector pesquero rianxeiro a otros pueblos, llevando como sello de referencia la tradición pesca artesanal.

Las actividades se articularán en torno a dos ejes: la importancia de la diferenciación (Rianxo arte-

sanal) y la divulgación y la formación (transferencia y competitividad). Las actividades se llevarán a cabo en diversos concellos, centros educativos, centros de interpretación y museos.

La primera parada será precisamente Rianxo, donde Ardentía estará hasta el 22 de marzo en el auditorio con una exposición de 15 paneles temáticos sobre artes de pesca, lonja, bateas, embarcaciones, especies, etc. Por otra parte, dados los recursos y diferentes ámbitos de trabajo ligados al sector pesquero y los antecedentes en desempleo a causa de la actual crisis, se promoverá una línea de formación no reglada en el ámbito del medio marino con la que capacitar a la población interesada y permitirle así abrirse oportunidades laborales en el mundo del mar o en secto-

res derivados del mismo.

Asimismo, destacan dos importantes actuaciones: el concurso escolar *O noso selo: Rianxo artesanal*, en el que los escolares harán trabajos sobre su concepto de la pesca artesanal, (ya hay varios centros inscritos de fuera de la ría de Arousa). Los premios son de carácter cultural: espectáculos de magia, cuentacuentos, lotes de libros, etc.; y actividades formativas destinadas al sector pesquero y a la juventud: rutas turísticas guiadas dentro de la diversificación de las mariscadoras, manipulación de alimentos enfocada al sector pesquero, etc.

En el acto celebrado ayer participaron también el alcalde de Rianxo, Adolfo Muíños; María Calvo, coordinadora del proyecto; y Rosa Carballo, gerente del GAC-Ría de Arousa.

TESTIMONIOS



Rosa Quintana
Conselleira do Mar

“Felicito á confraría por explorar novas formas de poñer en valor non só o pasado, senón tamén o presente da pesca artesanal. Ningún no mundo coñece mellor o mar coma os galegos e ninguén o traballa mellor”.



Rosa Carballo
Gerente GAC de Arousa

“Quero destacar a capacidade emprendedora da confraría de Rianxo, que co proxecto Ardentía vai permitir que se divulgue o patrimonio da pesca artesanal ás novas xeracións, para que o valoren e o coiden”.